
PROVINCIA  |  Cabra
La socialista María Dolores Villatoro renuncia a su acta de concejal

La alcaldesa en funciones, daba a conocer la decisión, informando que continuará como secretaria 
general de la agrupación local del PSOE
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El 
rumor que en los últimos días circulaba por la ciudad 
de Cabra, se confirmaba en la tarde de este lunes 6 de 
junio cuando la todavía alcaldesa y candidata socialista 
a la Alcaldía María Dolores Villatoro, daba a conocer 
en una comparecencia ante los medios, su renuncia al 
acta de concejal obtenida en las elecciones municipales 
del pasado 22 de mayo.

Villatoro, acompañada del secretario de Organización 
de la agrupación local del PSOE Joaquín Mesa, 
confirmaba que en la mañana de este lunes presentó 

ante el juzgado su renuncia.
Una decisión firme explicaba, motivada por los resultados obtenidos por la candidatura que encabezaba y 
que hicieron que de ser la primera fuerza política y gobernar en estos últimos cuatro años junto con IU, haya 
pasado el PSOE a ser la tercera fuerza con 5 concejales, uno menos que en el 2007, tras el PP con 9 
concejales y el PA con igual número de ediles, pero mayor número de votos.
Tras agradecer el trabajo de PSOE e IU en el equipo de gobierno, cuya tarea no ha sido fácil subrayaba, 
agradecía también al apoyo recibido por su formación en los comicios, tras haber ejercido durante 20 años 
como concejal, indicando que si bien abandona el primer plano de la política no el de su militancia, ya que 
continuará como secretaria general de los socialistas egabrenses.
María Dolores Villatoro que se mostraba tranquila por haber trabajado por Cabra y los egabrenses desde la 
lealtad, la honradez y la honestidad, quiso también informar que los ingresos percibidos en estos últimos 
cuatro años han pasado sólo por los su nómina como alcaldesa, 2.330 euros netos mensuales, más las dietas 
que ascendieron a 150 euros en el año 2007; 472 euros, en el 2008; 290,70 euros en el 2009 y 37 euros, en el 
año 2010, para lo que mostró las certificaciones de la Intervención Municipal. 
Por último señalaba que deseaba ver culminados algunos proyectos que se encuentran en marcha como el 
Centro Municipal Integrado y la reforma de la Casa de la Cultura entre otros, anunciando que volverá al 
ejercicio de la docencia en el Centro de Educación de Adultos a partir del próximo 13 de junio.


